



Podiumsdiskussion:

Dienstag 8. Mai 20 Uhr

**Im Auditorium der Bischöflichen
Schule St. Vith**

Welche Heizung ist die richtige?

Sie haben gebaut oder müssen Ihre alte Heizungsanlage erneuern! Dann fragen Sie sich bestimmt: „Welche Heizung ist die richtige, welches Heizsystem ist speziell für mich geeignet?“ Dabei spielen viele Faktoren eine Rolle, sei es die finanzielle Seite, Platzmangel, Arbeitsaufwand oder aber auch der Punkt „Umweltschutz“ (Klimaerwärmung).

Eine Übersicht über verschiedene Heizsysteme und deren Kosten können bei solch einer wichtigen Entscheidung sicherlich hilfreich sein.

In einem ersten Teil des Abends werden 4 Heizsysteme von verschiedenen Fachleuten vor- bzw. gegenübergestellt:

- Heizen mit Heizöl
- Heizen mit Scheitholz
- Heizen mit Pellets
- Heizen mit Hackschnitzel (oder Elefantengras: ganz neu)

Im zweiten Teil des Abends werden zwei Berater ausführlich Infos zur Sonnenenergie geben, sowie zu den finanziellen Zuschüssen der verschiedenen Systeme Rede und Antwort stehen.

Im Anschluss erhält das Publikum ausgiebig die Möglichkeit, auch Fragen an die Fachleute zu richten.

Wir hoffen, dass Ihnen die Entscheidung zur Wahl Ihres Heizsystems nach diesem Abend leichter fällt.

Herzliche Einladung an alle